

お泊り保育見学！！ in 附属第一幼稚園

7月19日(金)、附属第一幼稚園にてお泊り保育がありました。
今回はその様子を一部見学させていただいたのでご紹介します！

<みんなでダンスと花火>

夕方には園庭に集まり輪になって歌と踊りを楽しみました。私たち学生も子ども達に混ざり一緒に踊りました。

その後は楽しい花火の時間です！学生たちも子ども達の輪に加わり、一緒に手持ち花火を楽しみました。手持ち花火に怖がる子や「どっちが長く消えないかなー？」などと競争する子など、様々な子ども達の様子を見ることができました。手持ち花火の後は打ち上げ花火を見ましたが、煙を見て「あの煙は雲になるんだよ」と話す子がいて、子ども達とのコミュニケーションが楽しかったです！



<夜のビオトープ探検>

花火の後は、夜のビオトープを探検しました。昼間とは違い、初めての**夜のビオトープは探求するワクワク感が増加します！**羽化するセミの様子も見ることができ、鳥肌が立ちました。子どもたちも「見てー！セミいるー！」などと興奮する様子が印象的でした。無事に見ることができて良かったです！！



探検中、強い雨が降りましたが、雨に濡れる楽しさも味わえました！

